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一、2021 年度招商工作总体情况

按照 2021 年度全区招商引资任务，签约引进亿元以上

项目 50 个，截至目前，已签约项目共 16 个，签约金额为 447

亿元，其中签约引进亿元以上项目 12 个，亿元以下项目 4

个，落地项目 9 个，开工项目 3 个。

对接企业情况，截至 3 月 25 日，我区各县级领导、12

个招商牵头单位及相关责任单位共对接企业 74 家，其中外

出对接 14 家，本地对接企业 60 家。

二、外出招商工作情况

1 月至今，我区各县级领导及 12 个招商组累计赴上海、

北京、新疆、江苏等 7 个地区，对接了协鑫（集团）控股有

限公司、苏州凌齐化工有限公司、江苏爱康太阳能科技有限

公司、龙工集团、华氢能源公司、苏州恒利集团有限公司等

14 家企业，涉及硅基、新材料、新能源、钢铁深加工、氢能

产业等领域。

三、接待来访情况

1 月至今，我区各县级领导及 12 个招商组在包共接待了



包括保利地产集团、航天宏图信息技术股份有限公司、北京

纺织协会研究院、新奥蒙华物流有限公司、阳光控股有限公

司、龙净能源发展有限公司等 60 家企业，涉及地产、硅基、

产业信息化、新材料、现代物流等方面。目前，已与长江精

工钢结构（集团）股份有限公司、中铁联运公路货运有限公

司、中国龙工控股有限公司、保利集团、苏州凌齐化工有限

公司、新奥蒙华物流有限公司等 30 家企业达成初步投资意

向。

四、近期招商引资情况

2021 年 3 月 19 日至 3 月 25 日，我区各县级领导及 12

个产业链招商组累计本地对接企业（含商会）7 家，外出对

接企业 2 家，具体情况如下：

区县级领导对接情况

3 月 19 日至 20 日，区委书记廉冬、区政府副区长王强

赴上海会见了协鑫（集团）控股有限公司相关负责人，区发

改委主任周海飞陪同。双方就在我区建设协鑫绿色低碳硅产

业科技生态园项目进行签约，项目总投资约 300 亿元，建设

年产 30 万吨颗粒硅项目，配套投资年产 70 万吨高纯纳米硅

生产线及碳碳复合材料等下游相关配套产业链。项目全部建

成后，年产值可达到 257 亿元，实现净利润 56 亿元，实现

税收 52.62 亿元左右，解决就业约 5000 人。该项目是我区

深入贯彻习近平总书记在参加十三届全国人大四次会议内

蒙古代表团时的重要讲话精神，全面落实碳中和碳达峰相关

工作要求，着力打造自治区级碳中和示范区、建设绿色新能

源产业基地的重要举措，对于昆区加快培育壮大战略性新兴



产业，加速新旧动能转换具有重要意义。

3 日 20 日上午，区委书记廉冬、区政府副区长王强赴江

苏苏州会见了苏州凌齐化工有限公司相关负责人，双方就大

宗成品油交易、智能制造、稀土合金电缆材料等项目进行了

交流洽谈并充分交换了意见，该项目有助于为我区大宗商品

贸易、工业智造云和机械设备制造等方面的发展提供有力支

撑，成功打造出以能源产业为核心的生产基地。该企业表示

下一步将来我区进行实地调研考察，以寻求更多领域更深层

次的合作。

3 月 25 日，区委书记廉冬、区委副书记刘小平、区政府

副区长王强在包接待了保利地产集团相关负责人，双方就推

进北部区 55 号地开发事宜进行了洽谈，下一步将继续与企

业交流沟通，推动该项目早签约、早落地、早开工、早投产、

早见效，切实提高招商引资实效。

3 月 25 日，区委副书记、代区长丁凯参加了张锐市长与

四川内蒙古商会考察团的恳谈会，会上我区与多家企业进行

了交流洽谈，对企业家们来我区考察指导、投资兴业，深化

交流与合作表示热烈欢迎，也希望大家都能成为昆区乃至包

头的“招商大使”，将我市打造一流营商环境、积极开展“双

招双引”、全力服务企业社会的努力和诚意传递出去，带动

更多企业来我市洽谈合作，共同开创美好未来。

3 月 22 日，区政府副区长高瑜在包会见了航天宏图信息

技术股份有限公司相关负责人，工信局局长李红宇陪同。双

方就在承担“宏图一号”卫星星座的运营及服务、建成航天

宏图遥感云服务平台运营中心、为区域行业用户提供卫星应



用整体解决方案等方面进行了深入的沟通和探讨，并签订了

内蒙古卫星大数据研发中心项目合作协议。

3 月 22 日，金属深加工园区管委会主任吴刚在包会见了

中国纺织科学研究院一行，双方就化纤纺织装备制造与工程

服务、纺织新材料、纺织化工与生物技术等领域进行了交流

与洽谈并充分交换了意见，下一步将继续与该院所交流对

接，就多领域探讨更深层次的合作。

各招商组牵头单位对接情况：

区商务局：3 月 25 日，区商务局副局长刘晓东带领投促

中心工作人员，到新奥蒙华物流有限公司进行拜访，与企业

负责人进行了座谈交流。双方就新奥蒙华物流清洁能源中心

项目进行了对接,听取了企业目前经营发展现状及 2021 年发

展规划情况，询问了企业在发展运营中面临的困难，以及项

目推进中存在的困难，双方共同就 20 万吨成品油库项目、

战略储备库项目推进工作进行了深入的交流探讨。

报送：区委书记、副书记、各常委，区人大常委会主任、各

副主任，区政府区长、各副区长、党组成员，区政协主席、

各副主席
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